
○議会活性化特別委員長（小川務君） 

 おはようございます。 

去る 9月 26日に議会活性化特別委員会を開催しましたので、その内容につい

てご報告申し上げます。 

9月 26日の委員会では、仮の議会 BCP（案）を作成し、修正点や改善点など

の協議を行いました。 

委員から、先進自治体への視察の希望があり、視察を行う予定で進めていまし

たが、相手方の都合により残念ながら中止になりました。委員会で出された修正

点、改善点を取りまとめた議会 BCP（案）について、実際の運用にあたり町執

行部との連携が重要であることから事前協議を行いました。 

また、全議員に議会 BCP（案）を配布し、確認をお願いしました。町執行部、

議員からもとくに指摘事項はなく、当委員会としては、議長あてに議会 BCPを

策定し、提出しました。 

以上で、議会活性化委員会の報告を終わります。 


